

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Zentrale Steuerung
Nancy Bock
Neu-Anspach, 14.10.2024

25 Jahre Engagement für unsere Jüngsten **Christiane Dohrmann feiert ihr Dienstjubiläum bei der Stadt Neu-Anspach**

Die Stadt Neu-Anspach feiert das 25-jährige Beschäftigungsjubiläum Öffentlicher Dienst von Christiane Dohrmann, die seit September 2000 in den städtischen Kindertagesstätten und seit 2013 in der Kita Villa Kunterbunt als Erzieherin tätig ist. Am Mittwoch, dem 09. Oktober 2024 ehrten Bürgermeister Birger Strutz, Personalleiterin Karin Schütz, die Sachgebietsleiterin Kinderbetreuung, Anja Engers, sowie die Kitaleitung Sonja Jalloul die engagierte Mitarbeiterin im Rahmen einer kleinen Feierlichkeit in der Kindertagesstätte Villa Kunterbunt.

Christiane Dohrmann begann ihre Karriere im September 1999 mit einem Berufspraktikum im Anerkennungsjahr bei den Taunuswichteln in Oberursel und wechselte anschließend in die städtischen Kindertagesstätten der Stadt Neu-Anspach, wo sie seitdem mit viel Herz und Kompetenz die Kinderbetreuung und -förderung gestaltet. Als staatlich anerkannte Erzieherin trägt sie seit über zwei Jahrzehnten zur positiven Entwicklung der Kinder in Neu-Anspach bei.

Seit Januar 2023 ist Christiane Dohrmann zudem stellvertretende Kindertagesstättenleiterin und übernimmt in dieser Rolle neben den pädagogischen Aufgaben auch verschiedene Verwaltungs- und Organisationstätigkeiten. Kürzlich hat sie erfolgreich die Zertifizierungen zur Kitaleitung und in Führung und Management abgeschlossen, was ihre Fachkompetenz nochmals untermauert und ihre Vielseitigkeit weiter stärkt. Besonders hervorzuheben ist Frau Dohrmanns Engagement für ihre kontinuierliche Weiterbildung: In zahlreichen Fortbildungen rund um das Kind und die Pädagogik aktualisiert sie ihr Fachwissen stetig, um es an die neuesten Entwicklungen und Anforderungen anzupassen. Damit leistet sie einen wichtigen Beitrag zur Qualität und Modernität der Bildungsarbeit in unserer Kita.

Bürgermeister Birger Strutz würdigte in seiner Ansprache Christiane Dohrmanns langjähriges Engagement sowie ihren unermüdlichen Einsatz. Im Namen der Stadt Neu-Anspach überreichte er ein Präsent sowie eine Urkunde und bedankte sich für ihre hervorragende Arbeit und freue sich auf viele weitere gemeinsame Jahre.

Die Stadt Neu-Anspach ist stolz, solch engagierte Mitarbeiterinnen wie Christiane Dohrmann in ihrem Team zu haben, die mit Leidenschaft und Fachwissen die Zukunft der nächsten Generation fördern.



Christiane Dohrmann und Bürgermeister Birger Strutz.